

Más de 2,000 representantes participan en el Gran Festival Mundial Antifascista en La Carlota

Por: Cuatro F. 14/01/2025

Desde este miércoles, el Centro de Convenciones de La Carlota es el escenario del Gran Festival Mundial Antifascista, que reúne a más de 2,000 representantes nacionales e internacionales. Este evento, que tuvo su origen en noviembre de 2024 tras el Congreso Mundial de la Juventud y Estudiantes Antifascistas, se ha convertido en un espacio de debate y reflexión sobre el fascismo como herramienta de guerra utilizada por gobiernos hegemónicos para expandir el colonialismo.

Durante el festival, importantes líderes de diversos sectores nacionales e internacionales discuten estrategias y acciones para combatir el fascismo y promover la paz y la justicia social. Entre los asistentes se encuentran representantes de partidos políticos, movimientos sociales, organizaciones juveniles, de mujeres, de trabajadores, intelectuales, cultores y cantores de distintas partes del mundo.

Este acto cuenta con la presencia del pueblo venezolano y delegaciones internacionales que han comenzado a llegar al país desde la noche del miércoles.

El evento ha sido una plataforma para el intercambio de ideas y la consolidación de alianzas entre los participantes, quienes comparten el objetivo común de erradicar el fascismo y construir un mundo más justo y equitativo.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cuatrof. Más de 2,000 representantes participan en el Gran Festival Mundial Antifascista en La Carlota

Fecha de creación

2025/01/14